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Réf. BQT/SP/10779/V
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Dans l'une des plus belles rues de LA GARENNE-COLOMBES, a
proximité des commerces et des transports (train, bus, tramway),
charmant appartement de 51,41m?2 situé au 1er étage avec ascenseur
d'un immeuble années 30. Il se compose d'une entrée, d'un double
séjour (possibilité 2eme chambre) donnant sur rue, d'une cuisine
équipée et d'une chambre donnant sur cour et jardins, avec une salle
de douche et des toilettes invités. Bien en excellent état (fenétres en
double vitrage récemment posées), au calme et tres lumineux, avec

une double exposition et des vues dégageées sur les jardins et les jolies

This delightful apartment is on the 1st floor of a well-maintained 1930's
co-ownership located near the shops and transport networks in one of the town's
most pleasant streets. Offering 51.41 sgqm of bright dual-aspect living space, it
includes a double living room, an equipped kitchen and a bedroom overlooking a
courtyard and gardens, a shower room and a wc. A second bedroom would be
possible.Recent double glazing.The apartment features high ceilings and original
parquet flooring.Sold with a cellar. The building's common areas shall be refurbished
this year (the work has been paid for). 100 ...

DISTRICT GEORGE V
9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME
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